川島グループ代表 川嶋 義勝

株式会社サンコー三島との資本提携解消に関するお知らせ

拝啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度、川島グループ(代表:川嶋義勝)は、関連子会社である株式会社サンコー 三島(代表取締役:大川元司 以下、サンコー三島)との資本提携を 2022 年 8 月 30 日付 で解消しましたのでお知らせいたします。

サンコー三島は、川島グループが非鉄金属リサイクル事業で日本一になるための営業拠点第1号として、昭和57年に設立されました。その後、順調に成長を続け、川島グループ営業拠点の全国展開(富山、神奈川、三重、名古屋、豊田他 以下、営業拠点)の手本として寄与してまいりました。

バブル経済の崩壊後、事業を取り巻く環境は大きく変化し、川島グループは平成 22 年に全国に開設した営業拠点との資本提携を業務提携に切り替えて、将来の成長を期待して時代に合った組織改革に着手しました。今後も事業を取り巻く経営環境は厳しさを増すものと見込まれ、より一層経営資源の選択と集中を図りながら、経営戦略を実践することが必要であると考えております。

これらを踏まえて、営業拠点の第1号として強い思い入れもありますが、川島グループからサンコー三島を独立した経営体制に移行させることが、川島グループ及びサンコー三島にとって、より専門性と効率性を経営に反映でき、有益であると判断いたしました。

よって、今般、川島グループが保有するサンコー三島の全株式を譲渡し、サンコー三島との資本提携を解消しました。今後は、川島グループの業務提携会社としての協業を図ってまいります。

今後も、強固な事業基盤を背景に、市場環境の変化・顧客動向を見極めて、これまで以上 に迅速かつ柔軟に外部環境の変化に対応しながらガバナンスの強化を進めてまいります。 何卒、倍旧のご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

